

Den längsten Satz bilden

Dieses Spiel eignet sich sehr gut für Gruppen und kann ganz einfach zwischendurch gespielt werden. Ein Kind macht den Anfang mit einem Wort. Das nächste Kind wiederholt dieses Wort und fügt selbst eines an. Vergisst man einen Teil, dann scheidet man aus und die nächste Person ist dran. Dabei wird das Gedächtnis, die Kreativität und natürlich die Sprache trainiert.

Beispiel:

Du gehst heute am besten direkt zu dem kleinen Haustierbedarf um die Ecke, um ganz viel Futter für Deine hungrig aussehende Schlange zu kaufen, bevor sie ganz unzufrieden in ihrem Terrarium sitzt.

Wortschlangen

Hierbei wird das längste Wort gesucht. Das funktioniert nacheinander in der Gruppe, indem immer mehr Bausteine an das Wort angehängt werden. Genauso kann sich aber jeder alleine ein möglichst langes Wort überlegen. Bei diesem Spiel kommt garantiert keine Langeweile auf!

Beispiele:

- Schlangenfutterfachverkäuferausbildungsbetrieb
- Alphabetjonglierkunstvorstellungsbeginn
- Kuchenverkaufsoptimierungsexpertin

